



# 立志の丘

第12号  
R7.6.13  
西目中学校  
文責：三嶋

## 部活動強調期間終了 総体まであと1週間

2日(月)から取り組んできた部活動強調期間が本日で終了し、地区総体まであと1週間ほどになりました。

運動部に所属している3年生にとっては、中学校生活最後の地区総体となります。今後はどの部も21日、22日(野球部は23日まで)の本番に向けて、技術面も精神面も最後の調整に入ることになります。どの部も春季大会の成果と課題を生かし、現チームの最高成績を目標に掲げてこれまで頑張ってきたことと思います。これまで積み重ねてきた財産に自信と誇りをもって、やり残しがないように最終確認をしてほしいです。

また、ベストパフォーマンスを引き出すには、何よりも体調管理が大事です。自分の体を整えるのも選手としての重要な仕事の1つです。試合のスケジュールと同じ時刻に起きる、朝食を摂る、トイレに行く、などに気をつけているアスリートもいます。今までの経験を生かし、自分に合った調整方法で残りの時間を有効に活用してほしいと思います。

そして総体への取組はまさに「立志三訓」の「希望・友情・鍛錬」の見せ場です。この期間に西中生が一丸となる姿に期待しています。



## 壮行会に向けて 全校応援練習 始めました



総体へ向かう一連の活動として応援団を中心に、応援練習も頑張っています。6月11日(水)には第1回目の全校応援練習を行いました。19日(木)14:50~15:55の地区総体壮行会に向けて、こちらも練習に励んでいます。ご都合のつく方はご来校いただいてぜひご参観ください。また、あわせて19日は「みんなの登校日」ですので、8:35~12:05の1~4校時、13:10~13:55の5校時の授業もご参観ください。活動内容の都合上、給食の時間、清掃、帰りの会の参観はご遠慮いただいておりますが、頑張っている生徒たちの姿をご覧になり、励ましのお声かけをお願いいたします。

# 避難訓練 実施

気候変動に具体的な対策を

13 自然災害への備えを



6日(金)6校時に、マグニチュード9、震度7の地震と大津波警報発令を想定した避難訓練を行いました。今回は、4月に確認した地震発生時の避難経路や避難場所をもとに、素早く安全に避難できることを目的に行った訓練でした。

- ①地震発生後机の下で安全を確保
- ②テニスコート脇に避難し、全員の安否を確認
- ③海拔26m+校舎の高さ12.5mの合わせて38.5mの屋上へ避難
- ④3年B組の\*\*\*さんが感想を発表

起こり得る災害に備えて被害を抑える「減災」の考えのもと、家族で集合場所や持ち出す物などを話し合っ準備しておくことも大事です。

今後は、秋に火災を想定した避難訓練、冬に不審者対応訓練を行う予定です。

# 音楽の学習 頑張りました

12日(木)「要請訪問」を行い、中央教育事務所\*\*\*\* 指導主事をお迎えして4校時に3年A組の音楽の授業を参観後、午後の協議会でご指導をいただきました。

授業ではスメタナ作曲の「ブルタバ」を題材に、時代背景や音楽の特徴を関連付けながらスメタナが「ブルタバ」に込めた思いを探り、身近な校歌や市歌などにも目を向けました。

\*\*\*指導主事からはICTを使いこなしつつ、質の高い話し合いを進めている姿におほめの言葉をいただきました。

今回のご助言を参考にして、今後も学んだことや経験を活用する学習展開を目指し、授業改善に取り組んでまいります。



# 連日のクマ対応 ありがとうございます

11日(水)本校周辺に出没したクマ対策のため、連日の送迎にご協力をいただき、誠にありがとうございます。

帰りの会直後は特に混雑するため、お迎えが到着したことが生徒に伝わるように玄関に名簿を準備しております。

お手数をおかけして申し訳ありませんが、お迎えにお越しの際は玄関まで足をお運びいただけますようお願いいたします。



玄関の名簿のお子さんの欄に○をすると

食堂のスクリーンに投影されて生徒が車へ移動します